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SANEAMIENTO DE CAÑADAS
La Alcaldía realizó un proceso de saneamiento
profundo de la cañada del sector San Luis,
enfocándose en la inclusión de los comunitarios
como vigilantes de la higiene y el uso adecuado de
este espacio. La institución tiene en agenda seguir
trabajando en diversas cañadas del Municipio. 

ALCALDÍA DE SAN JOSÉ DE OCOA
¡A TRABAJAR!

       RECUPERACIÓN DE ESPACIOS PÚBLICOS

La Alcaldía realizó varios operativos de recuperación de vías
públicas, sobre todo aceras, reubicando en espacios colaterales
a los vendedores que ocupaban vías principales y enfatizando la
necesidad de que estos mantengan el orden, no invadan los
espacios de los peatones y limpien la zona al finalizar sus
labores. 

LA ALCALDÍA SE ENFOCA EN LA LIMPIEZA
Durante todo el mes de junio, el alcalde Fernando Castillo y su equipo, destinaron grandes
esfuerzos a la limpieza del municipio San José de Ocoa, creando la brigada vespertina, llevando
operativos a diversos sectores y realizando una intensa jornada de limpieza del parque Libertad.
Además dio inicio la campaña audiovisual de educación municipal, siendo la limpieza uno de los
puntos relevantes en la primera etapa de este proceso.

RESPONDIENDO A LA EMERGENCIA EN
LA CARRETERA PRINCIPAL
El alcalde Fernando Castillo encabezó
personalmente el proceso de acondicionamiento
de la carretera Ocoa - Cruce de Ocoa, ante la
ocurrencia de derrumbes e inundaciones, fruto de
las lluvias ocurridas el 4 de junio.
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Durante el mes de junio el alcalde Fernando Castillo
realizó una importante visita al ministro de deportes,
Francisco Camacho, donde analizaron un futuro
convenio de gran trascendencia para el deporte en el
municipio de Ocoa. Pero antes de la firma del convenio,
comenzaron a cosecharse los frutos, pues el ejecutivo
consiguió la donación de 6 tableros de fibra de vidrio, de
última generación, para diversas canchas de Ocoa,
además de otros útiles deportivos. Estuvo acompañado
por el encargado regional de deportes, Dodger Yobinex
Arias. 
En el mismo orden deportivo, se brindó el apoyo de la
Alcaldía a la selección ocoeña de Baloncesto, a la Liga
Deportiva Infantil Rafael Castillo (Rha), a la Liga
Campesina, entre otras instituciones deportivas. 

Durante el mes de junio se llevó a cabo la segunda Sesión
Ordinaria de la Sala Capitular, al igual que la Mesa de Seguridad,
Ciudadanía y Género. También la primera reunión de la presente
gestión con todas las juntas de vecinos y asociaciones de mujeres,
en el marco del Presupuesto Participativo Municipal. Todas las
actividades contaron con amplio respaldo popular, interesantes
propuestas y respuestas por parte de las autoridades del
Municipio. 

UNA ALCALDÍA PARA EL DEPORTE

INTENSA AGENDA PARTICIPATIVA

SOLIDARIO CON LOS CAMIONEROS
Como emisario de paz, el alcalde Fernando
Castillo se reunió con autoridades y
camioneros de Jimaní, para pactar la
convivencia pacífica de estos con los
camioneros de La Placita de Ocoa. 

ALCALDÍA TRABAJA
EN CORRECCIÓN DE
SOCAVÓN
CON LA INTENCIÓN DE

BUSCAR SOLUCIÓN

DEFINITIVA A LA

DESTRUCCIÓN

CONSTANTE DEL BADÉN

UBICADO EN LA CALLE

DUARTE ESQ. SANTIAGO

GUERRERO, LA ALCALDÍA

PROCEDIÓ A REALIZAR

TRABAJOS PROFUNDOS,

ASIGNADOS A LA

COMPAÑÍA SANESTO

INGENIERÍA.

REPARACIÓN DE LOS JUEGOS INFANTILES
PARA BENEPLÁCITO DE LOS NIÑOS Y SUS PADRES, EL
ALCALDE DISPUSO LA REPARACIÓN DE LOS JUEGOS DEL
ÁREA INFANTIL DEL PARQUE LIBERTAD.
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Con espíritu solidario y aliados a la Comunidad, 
desde la Alcaldía te invitamos... ¡A TRABAJAR! RE

LA

CIO
NES PÚBLICAS


